



経営理念：練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営をもって行い、区民福祉の向上を図ります。

『新型コロナ感染注意報！！』 インフルエンザも

法人内外で新型コロナ感染者の報告が多くなり、クラスターが発生した箇所もございます。小中学校での、学級閉鎖も聞かれるようになりました。体調不良や感染に疑わしいご様子ある際は、無理せずお休み頂く様、ご協力の程お願いいたします。

『仲町小学校4年生の定期訪問があります』

10月17日から4週に渡り毎週火曜日の14時から、仲町小学校4年生の生徒達が、探求学習の時間を使って当センターに定期訪問して下さることになりました。お客様方と交流や一緒に活動を行うことを通じ、高齢者との関わりについて学びをしたいとのことです。最終的には、当センターか仲町小学校にて学習発表をされるとのことです。子ども達の学びの機会に、ご協力の程お願いいたします。

敬老会のご様子を一部ご紹介いたします。



今年は14名の賀寿の皆様をお祝いさせて頂きました。



大人気の踊りのご披露は、敬老会でも大盛り上がり！！



天ぷらをメインとしたお祝い膳をお出ししています。



保育園の子ども達もお祝いに来て下さいました。



ギター演奏に合わせ、皆さんで歌を歌って盛り上がりました



素敵なフラダンスに皆さんうっとりされていました。